

## Adolescente fue acribillado cuando iba en un taxi cuyo conductor resultó con heridas graves

● Un adolescente de 15 años fue asesinado en Melipilla. En la noche del domingo la víctima pidió un taxi, el cual abordó y cuando iban en calle José Miguel González fueron abordados por uno o más pistoleros que percutaron al menos ocho disparos contra el vehículo. Cinco de ellos impactaron al menor de edad y otro le llegó al taxista en el abdomen. Pese a ello el hombre continuó conduciendo y llevó al adolescente al Hospital de Melipilla, donde se constató su muerte. La víctima fatal



tenía antecedentes policiales por delitos de menor connotación; mientras que el conductor fue internado y ayer estaba fuera de riesgo vital. La Brigada de Homicidios de la PDI quedó a cargo del caso, en el que no se descarta que se trate de un ajuste de cuentas.